

## Schrotttrommler werden international

**Lüneburg/Kaliningrad (bec).** Nach 10 Jahren gehen die Lüneburger Schrotttrommler erstmals auf Auslandsreise. „Trommelmeister“ **Jörg Schwieger** freut sich schon: „Am 15. Mai werden wir in der Europäischen Nacht der Museen in Kaliningrad den Russen so richtig einheizen.“ Einen Tag später folgt ein großes Konzert am Friedländer Tor. Schwieger: „Wir wollen rhythmisch zur deutsch-russischen Freundschaft beitragen.“ Infos zu den Schrotttrommlern: [www.schrotttrommler.de](http://www.schrotttrommler.de)